
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《ひぐちん通信》2014年 7月号 

ひぐちん通信 
ヒグチ鋼管株式会社 〒547-0001大阪市平野区加美北 4-6-21 

Tel:06-6791-7788 fax:06-6791-8588 携帯:090-3659-2743 代表取締役 樋口浩邦 

2020 年 7 月号（vol.76） 

◆下道を走る楽しさ◆ 

こんにちは、お世話になっております。ヒグチ鋼管代表の樋口です。ひぐちん通信

第７６号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、下道を走ったら２時間、高速道路を走ったら１時間半で目的地に到着すると

き、忙しかった私は、これまで、高速道路を使うのがいいとずっと思っていました。 

時間が短縮できることはもちろん、例えば、制限速度違反や信号無視、一時停止

違反のリスクもありません。また、合流地点も、下道の交差点と比べれば事故も少

なく、そういったことから私はずっと、高速道路を選択していました。 

ただ、今はコロナの影響で時間に余裕があります。高速代が片道で３０００円とす

ると、下道を行けば、３０分で３０００円儲かるわけです。往復で６０００円。時間がた

っぷりとある中、どちらを選択するか。３０分早起きをして、３０分前に出発しても、何

の問題もないスケジュールを組めるとするならば、どちらを選択するかとなって、私

は、下道を走るという意思決定をしました。 

下道を走ってみると、いろんなことに気がつき、また、楽しくもあります。まず、とく

に田舎を走ると、今であればちょうど田植えが終わったところで、田園風景も美しく、

また、生い茂る草花がとてもきれいで、季節の変化を楽しめます。また、田舎には立

派な家がたくさんあります。昔ながらの白い土壁に瓦屋根、また、家紋も大きくあり、

下道を走ったからこそ、知ることができた風景でした。 

それから、今乗っているクラウンのそのカーナビが、下道を走ると、考えてくれて

いることを実感します。ＡＩが搭載されているのか、一般道路を選択すると、行きの道

と帰りの道が違うのです。おそらく、渋滞等を考慮してのことだと思います。また、何

度も走る道も覚えているようで、その道を優先的に案内してくれたりもして、このカー 

ナビ（ＡＩ）に考えさせるというのもまた、楽しみのひとつです。 

もちろん、いつまでも忙しくない時期が続くとは思えません。いず

れまた、普段の忙しい日々に戻ると思います。そのときはまたその

ときで考え、意思決定しようと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

【発行者プロフィール】              

名前：樋口浩邦（ひぐちひろくに） E メール：hirokunister@gmail.com 

誕生日：昭和４１年３月１６日 出身地：大阪市東住吉区 

経歴：関西大学卒業後、弊社の主要仕入先である丸一鋼販(株)に入社。 

名古屋営業所で５年間お世話になった後、当社に入社。平成１３年７月に 

代表取締役に就任し、現在にいたる。 

趣味：映画鑑賞 モットー：『大丈夫！なんとかなる( ´ ▽ ` )ﾉ』 

◆３Ｓ活動＆業務改善情報◆ 

(整理・整頓・清掃)当社の取り組みをご紹介します。 

◆発行者コラム◆ 

今回もまた、最後までお読みいただきどうもありがとうございます！先日、知り合

いから貝印のひげ剃りが安くて品質もすごくいいという情報が。さっそくスギ薬局に

行ってみると、ひげ剃りコーナーはジレットとシックで９割。貝印のものは下の端っこ

に少しだけあり、それを手に取りました。私が手に取ったのは、Ｔ字のカミソリ本体に

替刃が１０個付いたものだったのですが、ジレットやシックの半値八掛け。実際に購

入して使ってみると、剃り味もすごくいい！貝印のひげ剃り、おすすめです。樋口 

① クレーンのフックについている外れ防止カバーの軸
が変形して、カバーが外れることがありました。変
形している軸を新しい物に付け替え、カバーが外
れないようにしました。荷物を地面に降ろした際、
ロープがたるんで外れる可能性がありましたが改
善されました。ｂｙ川中 

③今まではハンドルが固くなってから掃除していたため、
スライドベースのねじ山が破損することがあった。分解
清掃が必要な為、つい忘れがちであった。月１回１台ず
つ掃除するようにしました。どの機械を清掃するのかわ
かるようにステッカーも作成しました。常にハンドルがス
ムーズに回り、部品の破損もなくなると思います。ステッ
カーがあることで忘れる事もなくなりました。ｂｙ梅木 

④丸パイプの曲げ（14種類）の後切りで、約半分はナ
ナメ切りのオーダーがありました。丸パイプのナナメ
切りは、ひねりがないように注意する必要があり、切
断方法を上岡さんと相談し、写真のように治具をつけ
ました。これで、材料を垂直にしたまま切断できるよう
になりました。ｂｙ川崎 

②一番古い丸鋸の流量調整バルブからオイル漏れ
がありました。メーカーに問い合わせたところ、古い
機械なので部品がないとの回答だったのですが、外
部から情報を集めた結果、類似部品を見つけたので
取り換えることができました。馴染みの機械屋にお願
いし、安く購入できました。古い機械も改善すれば、
まだまだ頑張って仕事をしてくれるので、きちんとメン
テナンスして少しでも長く使っていきます。ｂｙ武田 


